
◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　宇都宮会長
　皆様こんにちは。今月はクラブ訪問・ガ
バナー訪問も無事終わり、少しホッとして
います。
　先々週の７月12日の金曜日の夕方から、２泊３日の家
族旅行に大阪まで行ってまいりました。子供が生まれて
からは、泊りで旅行など一度も行っていないので、下の
子ももうすぐ５歳になるので連れていけると思い行きま
した。一番の理由は、家族を置いて10月の姉妹交流に仙
台まで行くのに先手を打った感じです。とにかく連休と
の事もあってか、沢山の人がいました。その中で多くの
外国人がいました。どこの観光地でもそうだと思います
が、特にアジア系の中国・韓国・台湾の方々が多くいた
ようです。
　よく耳にするインバウンドだなと思い少し調べてみま
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前回（1365回例会）の記録
令和元年７月25日（木）

■ゲスト
　　

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 15名
 欠 席 者 数 6名
 出　席　率　71.43%

■1364回出席報告の修正
　1364回欠席者 名
　メイクアップ 名
　欠　席　者 名
　修正出席率　 →　

●メイクアップ
　　

●欠席者
　　

会長  宇都宮  監 浩　　 幹事  川 田  智 幸　　 会報担当  佐 藤  慎 也　　 クラブ広報委員長  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「シロアリの生態とイエシロアリの巣の撤去」
 ㈱三協消毒　猿渡義孝氏
◎次回例会プログラム 夜例会
 納涼例会　場所「焼肉　平安」

第1366回例会　 令和元年８月８日（木）
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国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ 国際ロータリー会長  マーク・ダニエル・マローニー

した。観光でのインバウンドは ｢訪日外国人旅行｣ を意
味します。
　これから先の日本は人口減による内需後退が予測され
ています。そんな中でビジネスを発展させるには、外国
人による国内消費が極めて重要なのです。政府は経済対
策においてインバウンドへ特に力を入れており、東京オ
リンピックが開催される2020年に客数4000万人・消費
額８兆円を目標として、官民一体で市場拡大を図ってい
ます。インバウンド施策は現在順調に成果が出ていて、
上図の通りインバウンド客数・消費額共に目ざましい増
加を続けています。
2018年 に は 客 数
3000万人・消費額
４兆５千億円を突破
し、国内のお菓子や
酒類の市場を越える
規模にまで発展しま
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した。1988年は235万人、1998年は835万人、2018年
は3,119万人、我が中津平成ロータリークラブも、アイ
デアや仕組みを考えて、会員を増やす努力をしていきた
いなと思います。皆様会員増強をお願いします。

◎幹事報告　川田幹事
●週報受理　中津中央RC　仙台平成RC
●幹事報告
・中津中央ＲＣよりクラブの現況、活動計
画書

・中津ＲＣより８月例会プログラム
・国際奉仕・ロータリー財団二部門合同セミナーのご案
内

・2019－2020年度ＲＹＬＡセミナー受講者募集について

◎本日のメニュー

◎委員会報告
　ホームページの更新が出来ました。川田幹事が活動計
画書をつくってくれたので掲載しています。

◎ニコニコボックス　担当 クラブ管理運営委員会
[宇都宮会長〕２泊３日で大阪に行ってきました。子供達
も喜んでいて良かったです。
[長野定生会員〕ガバナー例会に出席出来ずすみません。
[佐藤会員〕昨日のガバナー例会欠席となりすみません。
[川田会員〕ガバナーや補佐などの９名で打ち合わせをし
ました。
[渡辺健二会員〕昨日から祇園です。僕も参加しますが皆
さんも参加して楽しんで下さい。
[長野修士会員〕私も合同例会に出席できずすみません。
明日から長野に出張です。
[鎧坂会員〕今日は中山さんありがとうございました。
[中島会員〕土居先生のペットがみつかってホッとしてい
ます。
[黒瀬会員〕２回連続で出席出来ずすみません。
[若松会員〕国産の木を使ってくれるハウスメーカーさん
は好きですね（笑）。
[永松会員〕僕はガバナー例会に出席しました。（笑）
[加来会員〕明日の花火は毎年恒例の屋上でBBQして楽
しみます。
[辛嶋会員〕昨日の合同例会欠席ですみません。予約でいっ
ぱいだったもので・・・。
[二反田会員〕M&Aの業界２位のコンサルタントの方が

うちに来ました。
[土居会員〕皆さん、たくさんのニコニコありがとうござ
いました。

◎ゲスト卓話
ゲスト卓話「積水ハウス新事業」

積水ハウス㈱　中津営業所店長
中山耕一氏


